

ABSTRAKSI

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh dari diversifikasi pendapatan dan *Share of net operating revenue from non-interest source* (SH_{NON}) terhadap *risk-adjusted performance* (kinerja) dan risiko *default* Bank Umum dan konvensional. Selain variabel *dependent* dan *independent*, penelitian ini juga menggunakan variabel kontrol yaitu *growth*, *equity to asset*, *loan to asset* dan *asset*. Periode penelitian dilakukan secara triwulanan mulai tahun 2006-2008. Konsep yang digunakan ialah *risk adjusted return*, untuk mengukur kinerja dan risiko dengan *Sharpe Ratio* (RAR_{ROA} dan RAR_{ROE}). Risiko *default* diukur dengan menggunakan Z-score, kita akan mengukur standar deviasi dari profit yang menyebabkan insolvensi (kebangkrutan bank). Penelitian menggunakan 112 sampel Bank Umum dan konvensional. Berdasarkan hasil penelitian menggunakan analisis regresi berganda dengan SPSS 11,5 diperoleh bahwa Diversifikasi pendapatan memiliki pengaruh terhadap kinerja bank (RAR_{ROA}) dan Z-score secara signifikan akan tetapi tidak berpengaruh terhadap kinerja bank (RAR_{ROE}). Pendapatan non bunga (SH_{NON}) tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja bank (RAR_{ROA}), akan tetapi pendapatan non bunga (SH_{NON}) berpengaruh signifikan terhadap kinerja bank (RAR_{ROE}) dan Z-score, Pertumbuhan (*growth*) memiliki pengaruh terhadap kinerja bank RAR_{ROA} dan RAR_{ROE} secara signifikan, akan tetapi pertumbuhan (*growth*) tidak berpengaruh tidak berpengaruh signifikan terhadap Z-score (risiko *default*). Variabel kredit dibagi dengan aktiva (*loan to asset*) memiliki pengaruh terhadap kinerja bank RAR_{ROA} dan risiko *default* secara signifikan akan tetapi tidak berpengaruh signifikan terhadap terhadap kinerja bank (RAR_{ROE}). Variabel ekuitas dibagi aktiva (*equity to asset*) dan aktiva (*asset*) berpengaruh signifikan terhadap kinerja bank baik RAR_{ROA} , RAR_{ROE} dan Z-score. *R square* untuk RAR_{ROA} sebesar 20,2%, untuk RAR_{ROE} sebesar 16,3%, dan untuk Z-score sebesar 15,5%.

Kata kunci: Diversifikasi Pendapatan, *Share of net operating revenue from non-interest source* (SH_{NON}), *Risk-adjusted performance* dan Z-score.